4 Piéces
110 m2
Réf. W-047ULA
925 000 €
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Située au calme, au bout d'une impasse, et a proximité immeédiate du
village accessible a pied, cette maison récente et contemporaine séduit
par ses volumes et sa luminosité. Au rez-de-chaussée, vous
découvrirez une grande piece de vie spacieuse et tres lumineuse, avec
une cuisine équipée ouverte, idéale pour les moments de convivialité.
Une chambre parentale de plain-pied avec salle d'eau et dressing, WC
séparé, de grands espaces de rangement ainsi qu'un garage
complétent ce niveau. A I'étage, la maison offre deux belles chambres,

chacune avec son dressing, une salle de bain et WC sépareé, ...

Located in a quiet area, at the end of a cul-de-sac, and within walking distance of
the village, this recent and contemporary house impresses with its spaciousness
and brightness.On the ground floor, you will discover a large, spacious, and very
bright living room with an open, fully equipped kitchen, ideal for social gatherings. A
master bedroom on the same level with a bathroom and walk-in closet, a separate
toilet, large storage spaces, as well as a garage complete this level.Upstairs, the
house offers two beautiful bedrooms, each with its own walk-in closet, a bathroom,
and a separate ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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